



Veröffentlicht am 05.06.2024 00:00

Pöcking Schießen Königsschießen

Fünf Könige



Kürzlich fand das begehrte Königsschießen mit der großen Königsproklamation der vereinigten Schützen Pöcking im Festsaal des Pöckinger beccult statt. Der Festakt mit Abendessen und heimatlicher Musikbegleitung durch das Trio „Pfinda Musi“ begann mit einer bunten Fotoshow des aktiven Vereinslebens.

Viele Regenten

Angesichts der steigenden Mitgliederzahlen und der vermehrten Schießklassen schossen die Luftpistolen- und Aufлагeschützen diesmal ihre ersten eigenen Schützenkönige aus, womit nicht mehr nur ein Regent die Spitze der Pöckinger Schützen bildet, sondern ein Triumvirat das königliche Regime angibt. Bei den Kindern gab es wie gehabt den Jugendkönig mit seiner Jugendkönigskette und zusätzlich wurde zum dritten Mal in Folge ein Kinderkönig geehrt, der mit dem Lichtgewehr ausgeschossen wurde. So wurden heuer erstmals fünf Könige bei den Pöckinger Schützenkameraden ermittelt, womit sie den immer mehr werdenden Aktiven gerecht werden wollen.

Ehrung

Unter den Kindern freute sich Nele mit ihrem 386,5 Teiler auf ihren ersten Platz vor Vizekinderkönigin Magdalena (593,4 Teiler) und Jasper. Die elf Jugendschützen führte eine glückliche Felicitas mit ihrem 300 Teiler an vor Anna (362,4 Teiler) und Marcel. Die stolz strahlenden Kinder wurden von Jugendtrainerin Claudia Stumpenhausen geehrt.

Brezenkönig der neun Freihandschützen wurde Rainer Schnitzler vor Lisa-Maria Hlavon (473,7 Teiler). Neuer Schützenkönig 2024 wurde Leonhard Stumpenhausen mit einem guten 65,9 Teiler. Die erstmalige Königswürde der Pistolenschützen in der Geschichte der Pöckinger Schützen erreichte Felix Rausch mit seinem 174 Teiler vor Vizekönig Florian Brettner (198,8 Teiler) und der Wurstkönigin Iris Hoheisel.

Gute Ergebnisse

15 Aufлагeschützen gaben am elektronischen Schießstand ihren verdeckten Königsschuss ab. Hiervon behauptete sich Ewald Gerl auf Platz 3. Die Würstl wurden Helmuth Hirn für seinen 115,3 Teiler umgehängt. Gratulation an Senior Jürgen Valentin für seinen 111,8 Teiler zur Auflagekönigswürde.

Das erste Pöckinger Schützentrivium bilden 2024 somit Leonhard Stumpenhausen, Felix Rausch und Jürgen Valentin.

Weitere Infos und Schießzeiten sowie alle Termine sind online unter www.vsg-poecking.de  zu finden.

MEHR AUS DIESEM ORT